

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses vom 26.04.2023

Öffentlicher Teil

TOP . Präsentation: Phoenix Hagen stellt sich vor

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Schmidt der Geschäftsführer, sowie Herr Wasielewski, Schul- und Breitensportkoordinator von Phoenix-Hagen, stellen in Ihrer Präsentation die verschiedenen Sparten und Tätigkeitsfelder der GmbH & Co. KGaA, sowie des e.V. vor. Hierzu zählt die Vorstellung der Teams hinter der Profimannschaft, die sportliche Entwicklung der letzten Jahre und Ausblick in die Zukunft, Anteile des Umsatzes 2022/23, die Entwicklung des e.V. von 2018-2023, kommende Projekte und welche Unterstützung die Stadt Hagen zur positiven Entwicklung von Phoenix-Hagen, beitragen kann.

Herr Wewer fragt nach Plätzen in der Halle für Menschen mit Handicaps.

Es gibt 15 Rollstuhlfahrer Plätze, die alle barrierefrei zu erreichen sind. Alle weiteren Anfragen werden individuell beantwortet, teilt Herr Schmidt mit.

Der Ausschussvorsitzende Herr Thieser bedankt sich recht herzlich für die Präsentation und bittet darum, die Präsentation dem Sport- und Freizeitausschuss zur Verfügung zu stellen.

Herr Hoffmann fragt nach Möglichkeiten, Phoenix Spiele live zu verfolgen, wenn man nicht die Möglichkeit hat, in die Halle zu kommen. Des Weiteren wird gefragt, wie die Chancen stehen im Lokalfernsehen z.B. „Sport im Westen“ in Erscheinung zu treten.

Herr Schmidt teilt mit, dass über sportdeutschland.tv die Spiele kostenfrei gestreamt werden können. Die mediale Unterrepräsentanz von anderen Sportarten, außerhalb von Fußball, in Deutschland ist erschreckend. Man kämpft und ist bemüht, dass sich dieses in Zukunft ändert.